

**ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN UND VON NEOS ZUR SITZUNG
DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 14. DEZEMBER 2023**

**„WIENMOBIL HÜPFER“ WÄHREND UMBAUS DER WIEDNER
HAUPTSTRASSE**

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der Amtsführende Stadtrat KR Peter Hanke wird ersucht die Wiener Linien anzuweisen, während der Umbauarbeiten der Wiedner Hauptstraße einen „WienMobil Hüpfen“ entlang der aufgelassenen Straßenbahnlinien 1, 62, WLB für Bezirksbewohner:innen, insbesondere ältere und gebrechliche Personen, einzurichten.

Begründung:

Während der Umbauarbeiten in der Wiedner Hauptstraße gibt es keinen Schienenersatzverkehr. Bewohner:innen müssen Gehwege mit bis zu 600 Meter Umweg in Kauf nehmen um Ersatzlinien zu erreichen. Gleichzeitig wird der motorisierte Individualverkehr für Anrainer:innen nicht oder kaum eingeschränkt. Auf diesen Flächen sollte der ‚WienMobil Hüpfen‘ unterwegs sein.

Wie funktioniert’s? ein rollstuhlgerechter Elektro-Kleinbus bringt entlang einer festen Route Passagiere an ihr Ziel, z.B. U-Bahnknotenpunkt Karlsplatz, U4 Kettenbrückengasse oder U1 Taubstummengasse.

Der monetäre Aufwand für 1 Elektro-Kleinbus samt Fahrer:innen sollte überschaubar sein, da es zu verringertem Bedarf an Rollmaterial und Bim-Fahrer:innen während der Bauarbeiten kommt.

<https://www.wienerlinien.at/wienmobil/huepfer>

Fabian Setznagel

Ana Badhofer

BR

BR:in

Barbara Neuroth

BR:in